

GFA trifft sich: Gemeinsam für Alveslohe!

Liebe GFA-Mitglieder, liebe Gäste und Interessierte,

am 11. März 2024 um 19:30 Uhr heißt es wieder "GFA trifft sich" und wir laden deshalb herzlich in das Bürgerhaus Alveslohe, Großer Clubraum, ein!

Es wird ein lockerer Abend mit vielen Gesprächen und Ideen für unseren Verein und das Dorf.

Was erwartet Euch?

Zunächst werfen wir gemeinsam einen Blick auf das, was gerade in Alveslohe passiert. Wir plaudern über den Straßenbau an der L75, die Entwicklungen in Schule und Kita und andere spannende Themen. Fragen können gerne gestellt werden.

Im zweiten Teil des Treffens widmen wir uns ganz unserem Vereinsleben. Habt ihr Ideen für 2024? Wollt ihr euch aktiv einbringen und unsere Visionen Wirklichkeit werden lassen? Seid dabei, wenn wir gemeinsam überlegen, wie wir unsere Ideen umsetzen können.

Was wir uns von euch wünschen?

Dass ihr dabei seid! Ob ihr aktiv mitgestalten wollt oder einfach nur mal reinschnuppern wollt - jede Unterstützung ist willkommen. Bringt eure Ideen ein, stellt Fragen oder packt mit an.

Bitte merkt euch den Termin vor und erzählt euren Nachbarn und Freunden davon. Je mehr Leute kommen, desto vielfältiger wird unser Treffen!

Wir freuen uns auf euch und einen tollen Abend!

Der GFA-Vorstand